

www.lademajagua.cu



ISSN 0864-1269 / Año XLVI
1.00 peso / Edición 1720

La Demajagua

ÓRGANO INFORMATIVO DE LA PROVINCIA DE GRANMA



Condecoran a cederistas destacados

La zona 117 Mariana Grajales, del municipio de Manzanillo, recibió la bandera 28 de Septiembre, en acto solemne de condecoraciones, por el aniversario 64 de los Comités de Defensa de la Revolución (CDR), efectuado, este jueves, en la Plaza de la Patria, de Bayamo.

Tras recibir el estandarte, Marta Lora Álvarez Hernández, en representación del barrio galardonado, afirmó que merecer el más alto estímulo colectivo es expresión de la continuidad de las ideas del Líder Histórico Fidel Castro Ruz, creador de la organización.



Entretanto, por la consagración en la comunidad, fueron condecorados con la distinción 28 de Septiembre una decena de cederistas, pertenecientes a los municipios de Río Cauto, Cauto Cristo, Jiguani, Yara, Bayamo, Bartolomé Masó y Guisa.

Ariel Frómata Quesada, de la zona 9 del serrano territorio guisero, en nombre de los agasajados, expresó que los CDR son una fuerza poderosa de la Revolución, desde el barrio.

Igualmente, fueron reconocidos con la medalla Por la Defensa de la Patria y la Unidad del Barrio María Elena Rojas Capote, zona 11, de Río Cauto; Damaris Martínez Mendoza, zona 70, de Jiguani; Juan Alberto Pacheco Estrada, zona 53, de Yara, y David Sosa Moreno, de Bartolomé Masó.

Tania María Heredia de la Guardia, miembro del Buró provincial del Partido, significó el quehacer de la mayor organización de masas del país en los órdenes de impacto social, económico y político, y la calificó como genuino resultado de la Revolución.

Estuvieron presentes, además, Alianna Corona Rodríguez, miembro del Comité Central del Partido; Julia Durrutí Molina, vicecoordinadora nacional de los CDR; Jannis Lafita Hernández, miembro del Secretariado nacional de la organización de masas, y Yunier Ramírez Quiala, coordinador provincial.

YOENIS POMPA SILVA
Fotos AGUSTÍN RODRÍGUEZ SAM

Celebran aniversario 64 de los CDR



Cederistas, zonas y comités granmenses fueron agasajados, este viernes, en el acto provincial con motivo del aniversario 64 de los Comités de Defensa de la Revolución (CDR), celebrado en el municipio de Pilón, cuyos resultados le permitieron obtener, por octava ocasión, la condición de Vanguardia Nacional.

Como reconocimiento al accionar destacado en las actividades de la mayor organización de masas del país, recibió la medalla Por la Defensa de la Patria y la Unidad del Barrio, Bernarda Álvarez Tejeda, de la pilonense zona 28, en Marea del Portillo.

Además, entregaron, por una labor constante y meritoria, la distinción 28 de Septiembre a Eduardo Salet Rosabal, de la zona 46, y a Adolfo Martínez Torres, de la 14, en el municipio mencionado.

Yunier Ramírez Quiala, coordinador provincial de los CDR, convocó a los integrantes de la organización a reconstruir el funcionamiento de las comunidades y expresó la necesidad de la unidad, el énfasis en el ahorro, el logro de la soberanía alimentaria y la atención a niños, adolescentes y jóvenes.

Ramírez Quiala llamó a perfeccionar los sistemas de vigilancia popular revolucionaria, tarea fundacional de la organización, y exhortó a continuar el trabajo con vistas al aniversario 65, el año próximo, bajo la consigna Todos somos cederistas.

El acto estuvo presidido por Alianna Corona Rodríguez, miembro del Comité Central del Partido, y Jannis Lafita Hernández, del Secretariado nacional de los CDR.

ISMARA PÉREZ OROZCO

